

Espacio publicitario

[Inicio > Política > REVOCATORIO](#)

Capriles: La ciudadanía debe movilizarse para solicitar el Revocatorio

Henrique Capriles, gobernador del estado Miranda, considera que a pesar de los obstáculos, el Referendo Revocatorio podría realizarse el domingo 30 de octubre o el 6 de noviembre de este año.



20 de julio de 2016 15:51

PM

Actualizado el 20 de julio de 2016 16:16

PM

PARA COMPARTIR



Capriles: La ciudadanía debe movilizarse para solicitar el Revocatorio



Caracas.- El gobernador de Miranda, Henrique Capriles, se mostró satisfecho por los resultados de la auditoría del 1% de firmas para la convocatoria del Referendo Revocatorio, sin embargo, insistió en que el Consejo Nacional Electoral (CNE), debe anunciar la fecha para avanzar con la recolección del 20% que esta establece la Constitución de la República.

2 comentarios

Olvídemos el revocatorio y las elecciones de gobernadores. Los rojos saben que los barrerían en cualquier debate electoral y Maduro que no es ningún bobo, que dispone del presupuesto nacional como plata de bolsillo, no va soltar el financiamiento para esos debates. Así que a prepararse para tomarse las calles hasta que caigan los comunistas porqué ni el revocatorio, ni elecciones habrá, en eso tienen razón los aúlicos del régimen.

Por: luis tejada

21 de julio de 2016

11:09 AM



"El acta del CNE es la constatación del proceso del 1%. Ya pasamos este obstáculo, pero hay que ver todo lo que nos costó para llegar hasta aquí. El país y el mundo saben los obstáculos que tuvimos que sortear. Nos han colocado obstáculos pero los venezolanos los hemos ido venciendo", dijo Capriles.



Capriles sostuvo que la movilización del pueblo es fundamental para defender los derechos establecidos en la Constitución.

"El Referéndum Revocatorio pudiera realizarse el domingo 30 de octubre o el 6 de noviembre para decidir si queremos un cambio en el país o si queremos seguir en esta crisis. No hay razón para que el Revocatorio no se haga este año", destacó a través de una nota de prensa.

El gobernador señaló que la oposición ha cumplido con las normas establecidas, es por eso que se debe insistir en solicitar la fecha para recolectar

el 20% de firmas. Aseguró que la ciudadanía debe movilizarse todos los días para hacer valer sus derechos, "hoy más que nunca tenemos que pedir la fecha del 20%".

Contenido relacionado

- MUD confirma que el CNE validó 1% de firmas solicitadas para el Revocatorio
- Torrealba: El CNE ya debe anunciar la convocatoria para el 20% de firmas

Por otra parte, dijo que el aumento de la Canasta Alimentaria deja en evidencia el fracaso del Plan Económico del Gobierno. ¿Para qué ha servido el Decreto de Emergencia Económica si todos los precios siguen subiendo? Se requieren 18 salarios mínimos para adquirir la Canasta Alimentaria. Un trabajador necesita 1 año y seis meses para poder cubrir la alimentación durante un mes para una familia de 5 personas. Los motores que anunció Maduro fracasaron".

En este sentido, Capriles aseveró que no hay forma de superar la crisis si no se cambia a quien toma las decisiones en el país "Necesitamos primero una solución política para poder darle respuestas a la crisis social y económica. Todos los venezolanos queremos que el gobierno permita la ayuda en materia de medicamentos, y no lo hace por soberbia. Ellos prefieren que la gente muera antes de reconocer la crisis y el fracaso de su modelo", declaró.



capriles

referendo

CNE

Espacio publicitario

Comentar

COMENTARIO MÁS



nelson gonzalez
20/07/2016 17:44

+6 | -1

Hermano venezolano, las palabras del Sr. Capriles son muy ciertas, solo con presión de todo tipo Maduro va a aflojar y se tendrá que someter a la decisión del pueblo.

RESPONDER

DENUNCIAR



luis tejada
21/07/2016 11:09

+0 | -0

Olvidemos el revocatorio y las elecciones de gobernadores. Los rojos saben que los barrerían en cualquier debate electoral y Maduro que no es ningún bobo, que dispone del presupuesto nacional como plata de bolsillo, no va soltar el financiamiento para esos debates. Así que a prepararse para tomarse las calles hasta que caigan los comunistas porque ni el revocatorio, ni elecciones habrá, en eso tienen razón los áulicos del régimen.

RESPONDER

DENUNCIAR



nelson gonzalez
20/07/2016 17:44

+6 | -1

Hermano venezolano, las palabras del Sr. Capriles son muy ciertas, solo con presión de todo tipo Maduro va a aflojar y se tendrá que someter a la decisión del pueblo.

RESPONDER

DENUNCIAR

LO ÚLTIMO



Espacio publicitario

ENCUESTA

DESDE TWITTER

LOGS



Ernesto Linzalata
42 kilómetros



Jorge Rivas
Don Refrán



Andrés Correa Guatarasma
Latiendo en la cueva

MÁS NOTICIAS





AN condenó violación de DDHH en represión de protestas por comida

21/07/2016 15:34 PM
ASAMBLEA NACIONAL



Espacio publicitario



Marquina advierte a inversionistas sobre "licencia para delinuir" del TSJ

21/07/2016 13:48 PM
ASAMBLEA NACIONAL



Ramos Allup: Oposición no ha acordado ir al diálogo

21/07/2016 12:37 PM
DIÁLOGO



Diputados de Amazonas solicitan incorporación a la Asamblea Nacional

21/07/2016 12:20 PM
ASAMBLEA NACIONAL



Siguen las reuniones de expresidentes y Unasur por diálogo en Venezuela

21/07/2016 12:08 PM
DIÁLOGO



Ramón Muchacho: Con el Revocatorio el Gobierno se acaba este año

21/07/2016 11:25 AM
OPOSICIÓN



Gobierno Nacional repudió muerte de civiles en Siria

21/07/2016 11:11 AM
DIPLOMACIA



Espacio publicitario

AHORA EN PORTADA





Maduro aprobó Bs. 700 millones a empresa Kimberly Clark

21/07/2016 13:16 PM
PRODUCTIVIDAD



Maduro: A Ramos Allup le llegará su hora de que el pueblo le quite el poder

21/07/2016 15:16 PM
GOBIERNO



Marquina advierte a inversionistas sobre "licencia para delinuir" del TSJ

21/07/2016 13:48 PM
ASAMBLEA NACIONAL



Cómo anunciar

Suscripciones

Política de privacidad

Términos legales

Condiciones de uso

Condiciones de publicación

Políticas de Cookies



